

Détrompez-vous... Dieu sait ce qu'il fait !



Stéphane Quéry



“

C'est le Seigneur qui dirige la vie des hommes. Comment un humain comprendrait-il où le mènent ses pas ?

Proverbe 20.24

“Il y a des choses que l’on ne comprend pas sur le moment, mais qu’on saisira plus tard”

Si vous pensez que Dieu n’est pas au contrôle de ce que vous voyez ou vivez, détrompez-vous. Évidemment, il y a des choses que l’on ne comprend pas sur le moment, mais qu’on saisira plus tard. Parfois, quand on regarde les situations pénibles que l’on a vécues des années en arrière, on réalise aujourd’hui que, finalement, cela a été utile à notre maturation et notre progression.

Un conseil pour aujourd'hui

Aujourd’hui, même si vous ne saisissez pas tout ce qui se passe dans votre vie, gardez votre confiance en Dieu, car il sait ce qu’il fait. Ne vous inquiétez pas et ne soyez pas troublé(e), car il va intervenir.

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2508 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com